

櫛北小だより



本校HP

学校教育目標「ゆたかな心もち たくましく生きる」

<http://www.kita.m-alps.ed.jp/>

今年、櫛形北小は創立60周年 発行：校長室 2018.10.29 (No. 6)

ドレミファ発表会の練習が本格化



11月2日（金）に行われるドレミファ発表会。

テーマは「60周年のハーモニーを奏しよう」、めあては「心を1つにすてきな音色をとどけよう」です。

2学期になってから少しずつ練習がおこなわれてきましたが、10月22日（月）からは練習特別日課も始まり、体育館を使った本番の並び方による練習に

なってきました。

各学年の発表の他、全校合唱では「U&I」を、会場合唱では「もみじ」を歌います。朝の歌声タイムの時間を使って、全校での練習もおこなわれています。

どうぞ当日を楽しみにしててください。

60周年の運動会 勝負は引き分けに

9月23日（日）、第60回秋季大運動会が開催されました。良いグラウンドコンディションで実施するため、一日遅らせての開催でした。

今年も子どもたちの活躍ですばらしい運動会となりました。5、6年生の子どもたちは係活動でも運動会を支えてくれました。



優勝旗は赤白の真ん中に

赤白の勝負は、何と「ひきわけ」。60周年の運動会を赤白仲よく同点でしめくくることになりました。6年生にとっては最後の運動会になりますが、最高学年としてがんばってくれました。ありがとう。1～5年生は、来年61回目からの運動会で、新しい歴史をつくってほしいと思います。

こども110番の家の紹介



「子ども110番の家」というのは、「子どもが誘拐や暴力、痴漢など何らかの被害に遭った、または遭いそうになったと助けを求めてきたとき、その子どもを保護するとともに、警察、学校、家庭などへ連絡するなどして、地域ぐるみで子どもたちの安全を守っていくボランティア活動です。」（警察庁のパンフレットより）

今年度、PTAの理事の皆さんにより、こども110番の家の継続と新規の確認をしていただきました。

理事の皆さん、ありがとうございました。お住まいの地区内のこども110番の家について、ぜひお子さんと話をし、親子ともに知っておいていただけますようお願いいたします。

桃園	(ホームページ上では名前は省略)
曲輪田	(ホームページ上では名前は省略)
上宮地	(ホームページ上では名前は省略)

保護者の皆様へ

先日、お配りした「みまもり活動」の反射タスキは、ぜひ玄関か、その近くに置いていただき、外に出る時にさっとかけられるようにしていただけたらと思います。

「みまもり活動」の反射タスキ、子ども110番の家、防犯ブザー、といろいろな方法で子どもたちの安全が守っていけたらと思います。どうぞよろしく申し上げます。

校章はどれが正しい?②

「櫛北小だより」No. 4 (2018. 7. 23)でお伝えしたように、校章のデザインが複数ある状態になっています。このことについて検討をしていくために、次の方々に検討委員をお願いしました。

(ホームページ上では名前は省略)

10月19日(金)の夜、校長室で第1回目の会議を開き、まず、学校創立時から、校章の複数のデザインがどんなふうに使われてきたかを確認しました。

今後の方向として、学校創立の頃に勤務していた先生から情報を集める、ということになりました。校章の検討については、情報が整理できたところで、保護者の皆様にお伝えしていきます。